

Richterswil, im September 2018

Wir sagen von ganzem Herzen Danke!

Es ist schwer, Dich zu verlieren, aber es tut gut zu erfahren,
wie viele gute Freunde Du hattest und dass so viele Dich schätzten.

Ruth Lüthi-Preisig

Wir sind überwältigt von der riesigen Anteilnahme

Herzlichen Dank für die zahlreichen Briefe, unzähligen lieben Worte,
jeden Händedruck und jede Umarmung und all die wunderbaren Blumen!

Herzlichen Dank an

all den vielen lieben Menschen,

die gemeinsam mit uns Abschied genommen haben und für uns da waren!

Ronald Herbig-Weil für die einfühlsame und persönliche Gestaltung der Trauerfeier,
Christoph Zimmerli und Andreas Zwingli für die wohltuende musikalische Begleitung,

Prof. Dr. Gmür und Frau Gmür für die professionelle und herzliche Betreuung,

OnkoPlus und Spitex Richterswil/Samstagern für die Unterstützung zu Hause,

Euch alle, die so grosszügig an OnkoPlus und Spitex Richterswil/Samstagern gespendet haben.

Die Trauerfamilien